

Un club exitoso: AMF

Si estás pensando seriamente dedicarte al mundo de los negocios cuando seas grande, checa esto...

Una de las figuras más exitosas de negocio son las franquicias, porque puedes hacer que otras personas repliquen la forma y estilo a cambio de pagar una parte de las ganancias.

Por ello, cada día ves más negocios con el mismo nombre en toda la ciudad, que van desde comida rápida hasta agencias de viajes, aerolíneas, ropa, casas de empeño, escuelas, tiendas de deportes, bares, clínicas de belleza, entretenimiento, entre otros.



Estos negocios están agrupados en un club donde todos se apoyan, el cual se llama Asociación Mexicana de Franquicias, mejor conocida por sus siglas AMF. ¿QUIERES CONOCER MÁS?

La AMF ayuda a todos los que están en este club, porque su principal misión es desarrollar esta figura de negocio tan exitosa.

¿CÓMO?

Cuidan los intereses de todos los socios y les dan asesoría, organizan eventos de capacitación para intercambiar ideas, trabajan con programas privados y gubernamentales que beneficien al sector de franquicias.



También organizan ferias, entregan premios y tienen una fundación que ayuda a la sociedad con obras sociales.



La AMF se fundó en 1989 sólo con seis empresas, y hoy ya cuenta con más de 200 asociados.

